

Kaji Dakwah Ranah ASEAN, PWM Jawa Timur Adakan Kunjungan ke PCIM Malaysia

Rabu, 18-01-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, KUALA LUMPUR – Muhammadiyah merupakan organisasi persyarikatan yang memiliki perkaderan dan jaringan yang luas. Selain menggeliat di Indonesia sebagai tempat lahirnya Muhammadiyah, Muhammadiyah juga tersebar di beberapa negara yang perkumpulannya disebut PCIM (Pimpinan Cabang Istimewa Muhammadiyah), salah satunya adalah PCIM Malaysia.

Menurut Sony Zulhuda, ketua PCIM Malaysia, mengatakan bahwa PCIM Malaysia sudah berdiri selama sepuluh tahun. Anggota PCIM terdiri tiga kategori yakni kelompok dosen dan mahasiswa, ekspatriat dan '*permanent residence*' yang kebanyakan terdiri para TKI.

"PCIM Malaysia memiliki tiga amanah yang diberikan oleh Din Syamsudin sebagai pelantik, yakni mengumpulkan potensi keluarga PCIM, sebagai perpanjangan tangan Muhammadiyah di Malaysia, dan membuka peluang-peluang antara Malaysia dan Indonesia," jelas Sony saat menerima kunjungan Pengurus Majelis Pendidikan Kader (MPK) dari wilayah dan daerah Muhammadiyah Jawa Timur di Sekretariat PCIM Malaysia Jalan Gombak Kuala Lumpur, Selasa malam (17/1).

Lebih lanjut Sony mengatakan bahwa PCIM Malaysia berada di bawah izin KBRI Malaysia, walaupun tidak terdaftar.

Sementara itu, menurut Wakil Ketua PWM Jawa Timur, Najib Hamid, mengatakan kegiatan kunjungan tersebut bertujuan untuk meneguhkan kapasitas kader dalam menjalankan roda organisasi sehingga perlu ditingkatkan pemahamannya tentang perkembangan Islam di kawasan ASEAN.

"Selain untuk silaturahmi dan meningkatkan *ukhuwah islamiyah*, kegiatan ini juga bertujuan untuk memperluas jaringan dakwah islamiyah," kata Najib.

Kegiatan ini sebagai media pengetahuan untuk para kader di Indonesia, khususnya Jawa Timur, untuk mengetahui bagaimana dinamika Muhammadiyah di wilayah ASEAN serta bagaimana internasionalisasi Muhammadiyah di Malaysia.

"Banyak yang bisa kami dapat di sini, salah satunya menjadi motivasi agar semakin bisa memajukan persyarikatan di Indonesia," tutup Najib. **(nisa)**